

きたはら



令和2年7月31日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 643号

教育目標

◎よく考える子供 ○思いやりのある子供 ○明るくたくましい子供

夏休み 身の回りに目を向けて 校長 岩井 一雄

小学4年生の夏休み、ふとテレビを見ていたら、下水道の整備が進んで水がきれいになり、魚が生息できるようになった川がある、という話題が放映されていた。河川の名前は善福寺川。杉並区の善福寺池を源頭泉とし、神田川に合流する全長約10kmの一級河川である。高度経済成長の頃で、都市河川といえば生活排水で泡立ち灰色に濁っていたのが当たり前の時代であった。子供心にもにわかには信じがたく、両親にねだって現地を見に行くことになった。現地を訪れてびっくりした。透明な水の流れに夏の日が輝き、水草が揺らぐ中をコイやドジョウが悠々と泳いでいる。それは忘れていた昔を思い出させるような、目の覚める光景であった。そのことを夏休みの作文に書き、先生に褒められたことを今も覚えている。その後もこの川のことが気になって調べてみると、ひとたび豪雨に見舞われると生活排水の混ざった雨水が下水管から善福寺川に流入してしまうこと、完全な清流を取り戻すには下水道を分流式に作り替える必要があることを学んだ。以後40年以上の歳月を経て、現在少しずつ、その工事が進んでいることが嬉しい。

新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中での、通常より短い夏休みを迎えます。新しい生活様式の中にあって、身の回りや身近な地域に関心を持ち、自分の目で確かめる時間をもてる機会であるともいえます。子供たちにとって、安全で有意義なものとなるように、また、よき学びや思い出を得るひと時となるようにと願っています。

★★★ 2学期はじめの予定 ★★★		
24	月	2学期始業式 給食始
25	火	発育測定1年
26	水	発育測定2年
27	木	
28	金	発育測定3年



* 始業式から給食が始まります。学年により午後の授業が異なります。下校時刻、持ち物などにつきましては、学年だよりでご確認ください。

お知らせ

◆夏季休業中の学校の電話対応について

学期中は、応答メッセージ機能を平日の18時30分から翌朝7時45分までおよび休日の終日に使用しておりましたが、夏休み中は、16時45分から8時15分までおよび休日の終日に使用します。この時間帯は、御家庭から学校への電話による連絡が取れなくなりますことをご承知おきください。

◆健康観察のお願い

新型コロナウイルスの感染拡大が継続しているため、夏季休業中も健康観察表への記録を続けていただきたいと思います。感染の有無にかかわらずお子さんの健康管理にご活用ください。

なお、お子さんが新型コロナウイルスに感染した場合は、学校に連絡をお願いします。(学校閉庁日等で電話がつかない場合は閉庁日明けにお知らせください。)

夏休み中の予定

月日	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
曜	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月
行事など			個人面談	学力補充教室						山の日
校庭開放	○									
図書館開放	休み									

月日	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20
曜	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
行事など		学校閉庁日(電話対応はございません)								
校庭開放	○									
図書館開放	休み									

月日	21	22	23
曜	金	土	日
行事など			夏季休業日終
校庭開放	○		
図書館開放	休み		

校庭開放の時間について
10:00～17:00 12:00～13:00は休憩です。
8月3日(月)～5日(水)は13:00～17:00

学校生活より

1年生 生活科「なつをかんじよう」

7月27日(月)からの週に1年生はクラスごとになかよし広場で、水遊びやシャボン玉を楽しみました。梅雨明け前で、晴天の下とはなりませんでしたが、いろいろな容器を水鉄砲やジョウロ代わりにして、水のかけっこやお絵かきをしていました。これから暑い日になったら、もっと楽しくできそうだと感じ、夏の訪れを楽しみに待っている様子が見られました。夏休み中は、夏をたっぷり楽しんでほしいと思います。



2年生 生活科「めざせやさいづくり名人」

休校中に担任だけで植えておいた野菜たち。学校ホームページでも紹介しましたが、その後子供たちが世話をしてくすくす成長しました。トマト、ナス、ピーマン、キュウリ、オクラがたわわに実り、全員がおうちに持ち帰るほど収穫できました。野菜のおいしさ、植物の生命力に触れる良い機会となりました。

